
 

 

 

 

 

 

 
生活科の学習で、アサガオの観察をしました。２週間前よりも葉の大きさも大きくなり、数

も増えました。一番大きな葉を紙に写し取り、次回の観察の時とどれくらい大きくなっている

か調べることにしました。また、国語科の学習で学んだことをもとに、アサガオの観察記録文

にも挑戦します。アサガオを見ていない人にもその様子が伝わるようにとしっかり観察して、

分かりやすく記録文にまとめることができるようチャレンジします。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗生小学校 １年 

学年通信 Nｏ.１１ 

 令和５年６月１５日 

 

畑にひまわり、マリーゴールド、ヒャクニチソウも植えました。

それに加えて、ウチュウアサガオも全員で育てています。先日、植

えたお花の看板を班ごとに作りました。カラフルでとてもすてきな

看板になりました！ 

１ぱん ２はん ３はん ４はん 

切り取り   

 

(      )さんの保護者 
✂ 

くりちゃれの算数を、まだ

始めていないので、唱える

ことにチャレンジさせた

いなと思っています。音読

は、声の大きさや気持ちを

込めながら読むことが出

来ているので、この調子で

頑張ってもらいたいです。 

保護者の方より 

学校に通い始めてはや2か月。

毎日お友達と会えて楽しいよ

うで、りす教室に迎えに行って

も、中々帰ろうとせず「もっと

遅く来て。」と言われるほどで

す…。 小学校に行き始めて、新し

いお友達も増え、学校が大

好きな我が子です。「雨の

日は外で遊べないのは残

念だけど、学校探検が楽し

い！」と話してくれまし

た。写真を見て、みんな楽

しそうな表情で微笑まし

く、通信を読みました。 
楽しく学校に通えて

いるようでよかった

です。学習にも積極

的に取り組んでいる

姿が頼もしく、見て

いて嬉しいです。 

子どもたちが自分で考え、

学級目標や過ごし方を決

め、元気に仲良く生活がで

きるようにしてくださっ

ているのがありがたいで

す。 

お忙しい中、通信へのコメントありがとうございま

す。学習面・生活面ともに、保護者の方の温かい声か
けもあり、子ども達は元気に楽しく学校生活を送るこ
とが出来ています。ありがとうございます。 
お家での様子や会話を知ることができ、私もとても
ほっこり元気づけられました。今後も、掲載してほし
い内容や気になることなど、どのようなことでも構い
ませんので、コメントしていただけると嬉しいです。 

 

 

まえより、はっぱが 
おおきかったよ！ 

もっと おおきく 
なってほしいな！ 
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